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DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 1º de junho de 2022

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E EU, 
HINGO HAMMES, PRESIDENTE, NOS 
TERMOS DOS PARÁGRAFOS 2º E 7º 
DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO, PROMULGO A SEGUINTE:
LEI Nº 8.356 DE 26 DE MAIO DE 2022
INSTITUI A MEIA ENTRADA PARA OS 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 
DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRE-
TA, INDIRETA E FUNDACIONAL DO 
MUNICÍPIO DE PETRÓPOLIS EM ES-
TABELECIMENTOS QUE PROMOVAM 
LAZER E ENTRETENIMENTO E ESTI-
MULEM A DIFUSÃO CULTURAL.
Art. 1º - Fica assegurado aos servidores 
municipais da administração pública di-
reta, indireta e fundacional do Município 
de Petrópolis o pagamento de cinquenta 
por cento do valor cobrado para ingresso 
em estabelecimentos e/ou casas de di-
versão, além de praças desportivas, que 
promovam espetáculos de lazer, entrete-
nimento e/ou eventos culturais.
§1º - O benefício instituído no caput é ex-
tensivo aos profissionais da rede privada 
de ensino do Município.
§2º - O benefício previsto no caput não 
será cumulativo com quaisquer outras 
promoções e convênios e, também, não 
se aplica ao valor dos serviços adicionais 
eventualmente oferecidos em camarotes, 
áreas e cadeiras especiais.
§3° - A meia entrada corresponderá, 
sempre, à metade do valor do ingresso 
cobrado, ainda que se trate de preço pro-
mocional ou com desconto sobre o valor 
normalmente cobrado.
Art. 2º - Consideram-se casas de diver-
são, para os efeitos desta Lei, os esta-
belecimentos que realizem ou exibam 
espetáculos musicais, circenses, teatrais, 
cinematográficos, de artes plásticas e ar-
tísticas em geral.
Art. 3º - O atestado da condição de servi-
dores municipais da administração públi-
ca direta, indireta e fundacional do Muni-
cípio de Petrópolis para gozo do benefício 
previsto nesta Lei dar-se-á por meio da 
apresentação de comprovante de vínculo 
funcional, além de um documento oficial 
de identidade válido.
Parágrafo Único. Os profissionais elen-
cados no §1º do art. 1º deverão cumprir 
o mesmo requisito do caput deste artigo.
Art. 4º - A presente Lei revoga a Lei nº 
7.185 de 05 de junho de 2014.
Art. 5º - Esta Lei entra em vigor na data de 
sua publicação.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, que 
a executem e a façam executar, fiel e in-
teiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 26 de maio de 
2022
Hingo Hammes
Presidente
Projeto: CMP 4732/2019
Autor: HINGO HAMMES

PORTARIA PRE ADM nº 022/22

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

RESOLVE
Art. 1º - Fica autorizada a implementação 
do sistema híbrido de jornada, de forma 
excepcional, perante o departamento 
de controle, conforme processo CMP nº 
537/2022.   
Art. 2º - A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação, com efei-
tos retroativos à data de 29/04/2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 20 de maio de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

ATO ME ADM 097/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente de Apoio às Comissões – sím-
bolo CC-4, Leticia Gonçalves Bertelli. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
091/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de junho de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 30 de maio de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 098/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do car-
go de provimento em comissão de As-
sistente Parlamentar, símbolo CC-4, o 
servidor, Diego Nunes André, matrícula 
nº 1574.072/19. Conforme processo pro-
tocolado sob nº 701/2022, do Gabinete 
do Vereador Marcelo Chitão.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de junho de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Maio de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 50ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e quatro dias do mês de maio 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e treze minutos, 
o Senhor Presidente, Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: GP Veto nº: 322/2022 (CMP 
3003/2022); GP Diversos nº: 320/2022 
(CMP 3001/2022); GP Diversos nº: 
321/2022 (CMP 3002/2022); GP Diversos 
nº: 323/2022 (CMP 3004/2022); GP Di-
versos nº: 324/2022 (CMP 3005/2022); 
GP Diversos nº: 325/2022 (CMP 
3006/2022); GP Diversos nº: 326/2022 
(CMP 3007/2022); Projeto de Lei nº: 
2175/2022 do Vereador Yuri Moura, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Marcelo 
Chitão, do Vereador Domingos Protetor e 
do Vereador Júnior Coruja; Projeto de Lei 
nº: 2971 e 3018/2022 do Vereador Hingo 
Hammes; Projetos de Lei nº: 2996 e 
3017/2022 do Vereador Yuri Moura; Pro-
jeto de Lei nº: 3021/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; Emenda Modificativa nº: 
3039/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Emenda Modificativa nº: 3039, 3050 e 
3051/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicação Legislativa nº: 2987/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; Indicação Le-
gislativa nº: 3020/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; Indicação Legislativa nº: 
3037/2022 do Vereador Gil Magno; Re-
querimento de Informação nº: 2992 e 
2993/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 
2994/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
Requerimento de Informação nº: 
3019/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Requerimento de Informação nº: 
3038/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações nº: 2948, 2951, 2968 à 2970, 
2972, 2975, 2977, 2979, 2981 à 2984, 
2986, 2988, 2989, 2995, 2999 e 
3000/2022; Emenda Aditiva nº: 3022/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Projeto de 
Lei Substitutivo nº: 2985/2022 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta. Registre-se que às 

dezesseis horas e trinta e seis minutos a 
sessão foi suspensa por cinco minutos. 
Registre-se que às dezesseis horas e 
quarenta minutos a sessão foi retomada. 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Marcelo Chitão solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9834/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação os Projetos de Reso-
lução nº: 2223 e 2240/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta e 2234/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja. Os Projetos foram 
aprovados em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Resolução nº: 1380/2022 do 
Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 0939/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. A Indicação foi apro-
vada com 15 votos. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
0077, 0138/2022 e 9839/2021da Verea-
dora Gilda Beatriz; 0641, 0801 e 
0803/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1984, 1986 e 2092/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 2264 e 2266/2022 do Ve-
reador Gil Magno e do Vereador Marcelo 
Chitão; 2265, 2269 e 2270/2022 do Vere-
ador Junior Paixão; 2497 e 2619/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 2526, 2761, 
2763 e 2839/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 2865/2022 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 2895 e 2908/2022 do Vereador 
Dudu; 6567, 6577 e 6589/2021 do Verea-
dor Yuri Moura; 6968, 6976 e 7059/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 8339, 8419 e 
8420/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE  – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse ter compa-
recido a UPA Itaipava a fim de fiscalizar, 
notou a demora nos atendimentos, ao 
apurar os fatos constatou que os médicos 
não querem fazer os atendimentos no 
piso superior. Pediu a substituição dos 
médicos, disse ter notado o espaço limpo 
e com disponibilidade de remédios. Agra-
deceu a manutenção viária do pedido fei-
to a cerca de um buraco na via. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Relatou que recebeu uma 
demanda com respeito à Rua Pedro 
Stumpf Sobrinho, nº 845 bairro Centená-
rio a cerca do esgoto a céu aberto, contu-
do é cobrado na conta de água dos mora-
dores o valor referente à coleta de esgo-
to. Pediu a Prefeitura Municipal de Petró-
polis e ao PROCON a fiscalização dos 
serviços da Águas do Imperador. Agrade-
ceu a Secretaria de Obras que vêm aten-
dendo aos pedidos feitos e cobrou melho-
ria na Rua Vereador Prudente Aguiar, que 
se encontra com muitos buracos na via. 
Agradeceu e despediu-se. 3) GIL MAG-
NO, DO DC– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Relembrou sobre o mo-
vimento da Secretaria de Saúde e do Pre-
feito Rubens Bomtempo que inaugurou a 
central de abastecimento farmacêutico e 
de insumos do Hospital Alcides Carneiro, 
expressou seu contentamento com rela-
ção à homenagem feita pelo Prefeito Ru-
bens Bomtempo ao falecido Antônio Al-
ves de Moreira e parabenizou o Prefeito, 
o Secretário de Saúde Marcos Curvelo e 
ao Diretor-Presidente do SEHAC Ricardo 
Patuléia. Lamentou a morte da Maria 
Thereza Vitorino Ribeiro e pediu um pro-
jeto de lei que garanta uma central de 
enfermagem ou um treinamento aos fun-
cionários dos CEI. Relatou que esteve na 
comunidade de Anápolis e agradeceu a 
receptividade dos populares. Fez um pe-
dido ao Diretor-Presidente da CPTrans 
Jamil Sabra e Prefeito Rubens Bomtem-
po para que seja feito a sinalização hori-
zontal de todas as faixas de pedestres de 
Itaipava. Agradeceu e despediu-se. 4) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Ressal-
tou a importância dos agentes comunitá-
rios e do Programa de Saúde da Família. 
Relatou que fará fiscalização junto à co-
missão de saúde no Hospital Clínico de 

Corrêas uma vez que recebeu reclama-
ções dos funcionários alegando recebe-
rem seus pagamentos com atrasos. Fa-
lou que fez uma reclamação para o secre-
tário de saúde a respeito da falta de medi-
cação no centro de saúde, sobretudo 
medicamentos psiquiátricos. Agradeceu e 
despediu-se. 5) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Expressou sua indigna-
ção a respeito do salário dos contratados 
por RPA em especial trabalhadores da 
área da saúde que estão com seus salá-
rios atrasados. Criticou a gestão do Pre-
feito Rubens Bomtempo. Salientou sobre 
o aumento do valor da passagem de ôni-
bus que ocorreu por duas vezes desde 
que a atual gestão assumiu, além do au-
mento na conta de água. Relatou que fez 
uma fiscalização no depósito geral da 
educação, junto da Vereadora Gilda Bea-
triz e constatou falta de insumos para me-
renda escolar. Afirmou que sua função 
como Vereador é cobrar e fiscalizar. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta assumiu a 
Presidência. 6) YURI MOURA, LÍDER 
DO PSOL  – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Lamentou a morte da Maria Thereza Vito-
rino Ribeiro, ressaltou que protocolou um 
projeto de lei regulamentando a Lei Lucas 
que determina que professores e funcio-
nários de escolas de educação infantil e 
básica, públicas ou privadas e também de 
qualquer tipo de estabelecimento de re-
creação infantil tenham capacitação em 
primeiros socorros. Pediu para que não 
culpem as profissionais da educação. Cri-
ticou a antiga gestão do Ex-Prefeito, Ber-
nardo Rossi, e relembrou o fim da Secre-
taria de Habitação. Foi incisivo ao dizer 
que não se deve culpar apenas a atual 
gestão e afirmou que a gestão do Ex-
-Prefeito, Bernardo Ross, pôs fim a conti-
nuidade política habitacional. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a fala dos Ve-
readores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito horas 
e vinte e seis minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e cinco de maio de dois 
mil e vinte dois, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 51ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quatorze minutos, o 
Vereador Fred Procópio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Projeto de Lei nº: 
341/2022 (CMP 3059/2022): GP Projeto 
de Lei nº: 340/2022 (CMP 3060/2022); 
GP Diversos nº: 329/2022 (CMP 
3027/2022); GP Diversos nº: 330/2022 
(CMP 3029/2022); GP Diversos nº: 
335/2022 (CMP 3032/2022); GP Diversos 
nº: 336/2022 (CMP 3035/2022); GP Di-
versos nº: 338/2022 (CMP 3034/2022); 
GP Diversos nº: 339/2022 (CMP 
3026/2022); GP Diversos nº: 331/2022 
(CMP 3028/2022); GP Diversos nº: 
333/2022 (CMP 3030/2022); GP Diversos 
nº: 334/2022 (CMP 3031/2022); GP Di-
versos nº: 337/2022 (CMP 3033/2022); 
GP Diversos nº: 332/2022 (CMP 
3036/2022); Projeto de Lei nº: 2751/2022 
do Vereador Júnior Coruja; Projeto de Lei 
nº: 3056/2022 do Vereador Dudu; Projeto 
de Lei nº: 3057/2022 do Vereador Hingo 
Hammes; Projetos de Resolução nº: 2610 
e 2611/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Projeto de Resolução 2295/2022 da Vere-
adora Gilda Beatriz; Projeto de Resolu-
ção nº: 3064/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Indicação Legislativa nº: 
3045/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Emenda da Lei Orgânica Municipal nº: 
7423/2021 do Vereador Dr. Mauro Peralta 
e do Vereador Fred Procópio; Emenda 
Aditiva nº: 3044/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; Emenda Aditiva nº: 3052, 3053 e 

3054/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Emenda Aditiva nº: 3066/2022 do Verea-
dor Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Hingo Hammes assumiu a Pre-
sidência. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou a inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 9429/2022 
do Vereador Gil Magno. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Resolu-
ção nº: 2237/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Resolução nº: 2242/2022 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 3081/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Reque-
rimento foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em 1ª e 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Resolução nº: 3064/2022 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 9633/2021 do Vereador Ro-
naldo Ramos. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única as Indicações nº: 0782 e 
0783/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1496 e 2479/2022 do Vereador Junior 
Paixão; 6558/2021 e 1635/2022 do Vere-
ador Yuri Moura; 2455 e 2456/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; 2571 e 
2572/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
2806 e 2848/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 7268 e 7393/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 8425 e 8426/2021do Vere-
ador Marcelo Chitão; 9782 e 9787/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 14 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE  – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que entrou com 
um processo querendo a legalidade en-
volvendo o Presidente da CPTrans. Co-
mentou que o Promotor de Justiça Dr. 
Pedro Coutinho, intimou a Prefeitura para 
se pronunciar sobre o processo. Mandou 
um abraço para seu advogado Dr. Jordani 
e para seu amigo Thiago Gibrail. Elogiou 
o Coronel da Defesa Civil Gil Kempers e 
mencionou que teve a oportunidade de 
fazer uma vistoria com ele no Bairro Alto 
da Serra, conversaram com uma morado-
ra e afirmou que em breve começará uma 
obra nesta localidade. Comentou que os 
Chineses estiveram aqui e que falaram 
que pela proporção do que aconteceu 
aqui na cidade, a Defesa Civil estava mui-
to bem capacitada. Disse que aqui às lici-
tações foram feitas para dar erradas, tudo 
por causa da ganância. Agradeceu ao 
Presidente da Câmara e Vereador Hingo 
Hammes que no dia a dia tem tido mais 
contato e que estão se conhecendo me-
lhor. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
hoje terá um evento muito importante, 
pois acontecerá a posse do Vereador 
Fred Procópio para ser Presidente do 
Partido Liberal. Disse estar feliz pela no-
meação do Vereador e deseja sucesso. 
Falou que tem ficado bastante preocupa-
do com o aumento de abandono de ani-
mais, principalmente devido às enchen-
tes que tivemos na cidade. Disse que 
vem trabalhando juntamente com a co-
missão, para que possam ter uma solu-
ção de moradias dignas para que as pes-
soas possam estar levando seus animais. 
Mencionou que esteve conversando com 
alguns membros da Prefeitura para ver 
como anda o plano de contingência dos 
animais, pois infelizmente sente uma falta 
deste plano na Prefeitura e estes animais 
precisam de um local, onde possam ficar 
provisoriamente. Parabenizou o Guilher-
me e toda a equipe da Dog´s Heaven que 
fazem um ótimo trabalho. Comentou que 
tem casos de animais que foram abando-
nados na Mata Cavalo e que não tem o 

que fazer, pois a Prefeitura não tem abri-
go provisório, os protetores e as ONGs 
estão lotadas. Disse que espera que a 
Prefeitura possa fazer o mais rápido pos-
sível um Centro de Reabilitação para que 
num momento de necessidade extrema, 
possa estar abrigando estes animais, 
dando segurança e colocando para ado-
ção. Agradeceu e despediu-se. 3) GIL 
MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que pôde ver 
uma limpeza vigorosa em toda extensão 
e adjacências da Estrada das Arcas e pe-
diu para que continuem em toda a região. 
Disse que visitou a Escola Celina Sche-
chner que estava em obra, que foi parali-
sada por conta de descumprimento de 
normas técnicas e que terá uma nova lici-
tação para que dê continuidade à obra. 
Falou da sua satisfação de ver a Estrada 
da União Indústria com asfalto e com as 
faixas pitadas. Comentou ter ficado feliz 
pelo o Presidente da CPTrans Jamil Sa-
brá ter ido pessoalmente na Escola Celi-
na Schechner para perguntar a Diretora 
Adesina no que mais poderia fazer para 
ajudar,  já que asfaltaram em frente à es-
cola. Agradeceu ao Presidente da CP-
Trans e ao Prefeito pôr atender suas de-
mandas e por tudo que vem fazendo na 
região de Itaipava. Pediu a Secretaria de 
Educação Adriana de Paula e a Coorde-
nadora do Pólo de Itaipava Inês, para que 
comecem abrir as inscrições para o pólo 
de educação noturno do quinto ao nono 
ano, na área supletiva. Disse que visitou 
o CIEP e que foi muito bem atendido pela 
diretora adjunta e pelo professor Herbert. 
Lembrou que hoje está fazendo cem dias 
da tragédia em Petrópolis e comentou 
que tem muita coisa sendo feita. Parabe-
nizou o Vereador Fred Procópio por assu-
mir a Presidência do Partido Liberal. 
Agradeceu e despediu-se. 4) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que fez 
juntamente com o Vereador Marcelo Chi-
tão um pedido de requerimento ao Prefei-
to para que dissesse quais Emendas os 
Parlamentares da Assembléia Legislativa 
fizeram para a cidade e descobriu que 
alguns deputados que estiveram em Pe-
trópolis não fizeram nada pelo Munícipio, 
citando o Deputado Luís Martins, Deputa-
da Monica Francisco, Deputado Marcus 
Vinícius, Deputado Marcelo Dino, Depu-
tado Rodrigo Amorim, Deputada Adriana 
Baltazar e Deputada Rosana Félix. Men-
cionou que está apresentando uma 
Emenda para ter uma UPA VET. Mandou 
um abraço para o Ronaldo Saldanha, Co-
ordenador de televisão do canal dezeno-
ve. Disse que conseguiram colocar para 
votação, a Emenda da TV comunitária, 
sendo uma forma de dar voz a quem não 
tem, a quem nunca conseguiria numa rá-
dio comercial ou numa TV comercial mos-
trar suas demandas. Parabenizou o Go-
verno do Estado pela ação feita na Vila 
Cruzeiro. Agradeceu e despediu-se. 5) 
RONALDO RAMOS, LÍDER DO PSB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que o Se-
nador Carlos Portinho e da Deputada Fe-
deral Soraya Santos visitará o Distrito da 
Posse. Disse que vai aproveitar para falar 
com o Senador a respeito da Escola Bea-
triz Zaleski que tem um espaço que dá 
para fazer um centro tecnológico. Afirmou 
que todos aqueles que queiram ajudar o 
5° Distrito, não importa a bandeira parti-
dária, seja quem for, estão de portas 
abertas, pois a Comunidade precisa de 
apoio. Comentou que a Posse carece já 
de ha muito tempo de ter um centro tec-
nológico, de ter industrias, de trabalho, 
renda, promoção da cidadania e política 
de inclusão social. Falou que hoje é co-
memorado o Dia do Produtor Rural e dei-
xou sua gratidão aos trabalhadores que 
trabalham no campo, assim como as mu-
lheres que ajudam na lavoura. Falou que 
hoje é o Dia da Costureira e parabenizou 
a todos da profissão. Citou também que o 
hoje é o Dia Internacional das Crianças 
Desaparecidas e lamenta que ainda te-
nham que falar sobre essa situação. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e um minuto, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e seis de maio de 
dois mil e vinte dois, às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Moradores informam problemas 
no Dr. Thouzet 

Parquinho abandonado no Siméria

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores comentaram ao jornal que 
diversas ruas no Dr. Thouzet estão com pro-
blemas devido ao asfalto. Algumas partes 
estão com os paralelepípedos soltos e em 
outras áreas têm buracos.

De acordo com informações de quem 
passava no local, está bem ruim a situação. 
“Faltam muitos serviços no bairro, a questão 
do asfalto é preocupante, diversos pontos 
com buracos. Vários veículos passam por ali 
e com isso pode causar transtornos. Nos dias 
de chuva formam poças enormes compli-
cando ainda mais”, afirmou uma moradora.

Os residentes ainda contaram que os 
problemas se ampliam para a calçada que 
está cedendo. “Varias partes estão com bu-
racos ou rachaduras e uma pessoa pode tro-
peçar por ali e se machucar. Quando não é 
isso, é a falta de capina e nós ficamos esque-
cidos aqui”, completou uma moradora.

Procurada a Prefeitura não respondeu 
até o fechamento desta edição.

O Diário retorna ao tema na edição do 
dia 20 de junho para saber o que foi resol-
vido.  

Gabriel Miranda - estagiário

Moradores relataram aban-
dono em um parquinho e um 
campo onde crianças costumam 
brincar. O local fica no ponto final 
do ônibus no bairro Siméria e pela 
falta do corte no matagal, os pais 
têm evitado a área.

Segundo informações de mo-
radores no local, o parquinho está 
sem receber uma limpeza há anos. 
“Não tem como levar os nossos 
filhos, pois podem aparecer ani-
mais ainda mais no calor que vem 
fazendo. É uma vergonha deixar o 
nosso bairro assim, está esqueci-

do e afastando as crianças do par-
quinho”, afirmou um morador.

De acordo com uma residen-
te o local está em estado de aban-
dono. “Tem um matagal enorme 
por todo ele, não tem como uti-
lizar mais a quadrinha. O meu 
questionamento é como alguém 
pode levar os filhos num ambien-
te desse, não existe essa possibili-
dade, está faltando consertos nos 
brinquedos também”, completou 
uma moradora.

A Prefeitura informou que 
a Comdep enviará uma equipe à 
área do parque para realizar os 
serviços necessários.


